
滑川町附属機関会議録 

 

【開催概要】 

会議名 令和５年度第１回滑川町立滑川中学校学校運営協議会 

日時 令和５年５月２３日（火曜日） 

１０時００分～１２時００分 

 

場所 滑川町立滑川中学校 図書室 

出席委員 等  

千葉雅哉会長、原徹副会長、吉田利好委員、 

髙澤守委員、大塚一男委員、奈良研治委員 

鈴木由紀子委員、河崎由加里委員、 

山崎則枝委員（滑川中学校長） 

教育委員会…野口指導主事 

 

欠席委員 中村司委員、オブザーバー…藤高直之 氏、吉野龍男 氏 

事務局  

髙内康裕…教頭、新井優…主幹教諭 

大木勝…主幹教諭、社会教育士、伊藤正芳…事務主幹 

 

議題 (1) 令和５年度学校経営のスタートにあたって 

(2) 学校運営協議会が行う具体的活動について 

(3) 学校自己評価について 

(4) その他 

 意見交換 

 

配付資料 〇令和５年度第１回滑川町立滑川中学校運営協議会資料（冊子） 

〇学校要覧 

公開・非公開 公開 

傍聴人数 ０人 



会議要旨 あいさつ…野口指導主事 

委嘱状交付…委員を代表して奈良委員に野口指導主事から委嘱状を交付した。 

 

会長・副会長の選出 

   事務局案により、会長に千葉雅哉委員、副会長に原徹委員を選出 

            

＜会長＞これより議事を進行する。 

 

協議 

 

(1) 令和５年度学校経営のスタートにあたって 

山崎委員より、令和５年度学校経営方針について、令和４年度第３回学校運営協議会

で提案したものの修正と令和４年度学校経営方針との変更点を中心に説明があった。続

いて、今年度の主な行事予定と重点的に取り組む事業についての説明が行われた。 

 

 

(2)学校運営協議会が行う具体的活動について 

山﨑委員より、令和５年度重点的に取り組む事業について、資料をもとに説明があ

った。「不登校対策」では、町の教育相談委員会を再開に向けて準備していること、

「キャリア教育」では、なめがわドリームプロジェクトの実施方法を検討しているこ

と、「ボランティア活動」では、滑川中学校が福祉協力校と指定されていることが説

明された。 

 

 

(3)学校自己評価について 

 事務局・髙内教頭より、別紙資料に基づき説明があった。令和４年度３月に実施し

た学校運営協議会で委員から出た意見をまとめた部分についての説明と今年度の評価

指標の方針の説明があった。 

 

(4)その他 

 千葉委員より中学校前のスクールゾーンを通行する車両が多くあるため対応を検討

するべきと意見があった。学校からは、学校だよりによって保護者への周知を行って

おり、教育委員会を通じても対策をしていくこととなった。 

 

＜会長＞以上で議事を終了する。 



 

 

 

 

意見交換 

 参加した各委員から自由に意見を出していただいた。 

・校則の変更点（靴の色に指定がなくなった、靴下の色の指定に黒、紺が 

追加された）について。 

・部活動について今後の地域移行の在り方、朝練習の扱いについて。 

・「ひまわりの里づくり」活動の現在の状況について。元気に活動してい 

る。始まった経緯をきちんと伝えていく。持続可能な活動としていく。 

・子供が集めているペットボトルキャップを町と連携協力していけない 

か。 

・教職員が滑川町のことをもっと知るための取組として何かできないか。 

昨年度は初任者研修で町の施設見学を実施。 

・町のスクールバスについて。 

・滑川町は小中一貫校となる予定はあるのか。 

・令和５年度の重点的な取組事業は、すべて大切な活動である。様々な問 

題や課題をつなげて考える必要がある。 

等  々

 

 

諸連絡 

次回議題案（１１月１６日を予定） 

・これまでの教育活動について 

・地域との連携協働活動の状況について 

・その他 

 

 


